

Sohn Stevanovic

Anzeigen-Nr. 686



Gesucht wird: Sohn Stevanovic, geb.am 29.05.1987 Belgrad Serbien, ehem. Jugoslawien

Suchende Person: Stevanovic Slavka, Beograd ehem. Jugoslawien

Ich suche meinen Sohn, der am 29.05.1987 in Belgrad Serbien geboren wurde. Ich wurde durch einen Kaiserschnitt entbunden. In der Entlassungsliste stand totgeboren, aber er ist nirgends in den Büchern der Geborenen oder Toten verzeichnet. Ich habe Beweise.

Im Jahr 2002 brachte ich im Gesundheitsministerium den Verdacht auf, dass mein Baby gestohlen wurde, und ich gab an, dass mein Sohn mit 3800g und 54 cm geboren wurde. Als ich im Krankenhaus war, sehe ich die Krankengeschichte und stelle fest, dass ich ihn um 20 Uhr geboren habe und das Kind schwerer nämlich 4250g und 56 cm groß war. Ich vermute, mein Sohn lebt und ist verkauft. Er könnte illegal irgendwo auf der Welt adoptiert worden sein.

Mit freundlicher Genehmigung von Slavka Stevanovic.

Translation

Son Stevanovic

Ad ID. 686



Wanted: Son Stevanovic, born 29.05.1987 Belgrade Serbia, former Yugoslavia

Seeking Person: Stevanovic Slavka, Beograd former Yugoslavia

I am looking for my son who was born on 29.05.1987 in Belgrade Serbia. I was delivered by caesarean section. There was a stillborn in the discharge list, but he is nowhere in the books of the born or dead. I have proof. In 2002, I raised the suspicion at the Ministry of Health that my baby was being stolen, and I stated that my son was born to be 3800g and 54cm. When I was in the hospital, I see the medical history and find out that I gave birth to him at 8 pm and that the child was heavier, namely 4250 g and 56 cm tall. I suspect my son lives and is sold. He may have been illegally adopted somewhere in the world.

Courtesy of Slavka Stevanovic.